



## «Mein Königtum ist nicht von dieser Welt.»



Stimmt! Denn:

Wer hat schon einmal von einem König gehört,  
der sich so konsequent für die Würde eines jeden Menschen einsetzt?

Wer hat schon einmal von einem König gehört,  
der vor seinen Freunden auf die Knie sinkt um ihnen die Füße zu waschen?

Wer hat schon einmal von einem König gehört,  
der sich aus Solidarität zu den Seinen ans Kreuz schlagen lässt?

Wer hat schon einmal von einem König gehört,  
der alles, was er hat, weggibt, damit wir alles haben?

Deshalb bekennen wir:

Jesus Christus ist unser König und Herr –  
zur Ehre Gottes, des Vaters!